



SPD-Wehrheim



Sozialdemokratische Partei Deutschlands – Ortsverein Wehrheim – Vorstand

„Ohne Geduld geht nichts. Aber zornig kann man werden, wenn einleuchtende Erkenntnisse nicht oder nur unendlich langsam in angemessene Politik umgesetzt und darüber öffentliche Mittel vergeudet werden.“

(Willy Brandt in seinen „Erinnerungen“)

An die
Mitglieder der SPD Wehrheim

Elke Barth, MdL

Presse z. Kts.

Wehrheim, den 12.08.2021

Liebe Genossinnen und Genossen,

wir laden euch herzlich ein zu unserer Mitgliederehrung am

Sonntag, 05. September 2021, ab 15:00 in die
Holzbachtalhalle in Wehrheim-Friedrichsthal

Wer sich für die SPD entscheidet, steht für Solidarität und Gerechtigkeit. Die Starken helfen den Schwachen. Das ist eine Entscheidung, die von Herzen kommt.

Schon seit 50 Jahren ist Hartmut van der Straeten der SPD treu. Und seit 25 Jahren währt das Engagement von Gabi Ohl, Andrea Pfäfflin und Rüdiger Theissen. Letztgenannter in mehr als 20 Jahren im Amt des Kassierers.

Die Ehrung von Jubilarinnen und Jubilaren wird seit langem nicht als ein Tagesordnungspunkt auf der Jahreshauptversammlung durchgeführt. Dieser Termin bietet die Gelegenheit, abseits vom Tagewerk der Partearbeit mit den zu Ehrenden ins Gespräch zu kommen und zu erfahren, was sie zu ihrem Eintritt in die älteste Volkspartei bewegt hat.

Nach der Ehrung durch unsere Landtagsabgeordnete Elke Barth haben wir Gelegenheit zum Informationsaustausch über die Politik in Wehrheim, im Kreis und im Land. Für Kaffee und Kuchen wird gesorgt.

Bis dahin verbleiben wir mit freundlichen Grüßen

Judith Heck
(Vorsitzende)